

Boletín Número 100
Toluca, México, a 27 de mayo de 2014.

PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y PRÁCTICA DE VALORES, FUNDAMENTALES PARA EL IEEM

- El Consejero Electoral del IEEM, Juan Salvador V. Hernández Flores, participó en el programa de televisión del Instituto “Entre Todos”.

Uno de los ejes rectores de la vida democrática es la participación de los ciudadanos, de ahí la importancia de que se les proporcione información para tomar decisiones en forma más consciente y razonada en el espacio público, así como en los procesos electorales, lo que además permitirá el desarrollo de nuestra sociedad, afirmó el Consejero Electoral del Instituto Electoral del Estado de México, Juan Salvador V. Hernández Flores, en el programa de televisión del IEEM “Entre Todos”.

Durante el programa conducido por la periodista Guadalupe Juárez, Hernández Flores abordó el tema “La participación ciudadana”, durante el cual explicó que con el desarrollo democrático que se ha registrado en el país y en la entidad, se han generado mecanismos como la iniciativa ciudadana, el plebiscito, el referéndum y las candidaturas independientes para que la ciudadanía participe, por ello es importante que los conozcan y se involucren de manera más activa en la toma de decisiones.

Agregó que los grandes cambios surgen desde la sociedad al tener mejores ciudadanos, por lo que enfatizó en la necesidad de combatir la corrupción y promover el respeto a las normas que nos hemos dado, porque mediante la práctica cotidiana de valores y de acciones honestas se coadyuva a tener una mejor sociedad.

Abundó que otra forma de participar es en los procesos electorales, ejercitando los derechos político electorales como es la emisión del voto, en la integración de los órganos desconcentrados, ya sea en las Juntas Distritales o Municipales que integra el IEEM, o en las Mesas Directivas de Casilla recibiendo, contando y cuidando el voto de sus vecinos, además de que pueden hacerlo como observadores electorales, pues una elección está hecha con y por los ciudadanos.

Por tanto, estas acciones contribuyen al desarrollo y fortalecimiento de nuestro régimen democrático, de ahí que el IEEM se preocupa por incentivar la participación de los ciudadanos en forma permanente, lo que hace mediante diferentes acciones para construir ciudadanía como es la difusión y promoción de la cultura política democrática entre los jóvenes de los diferentes puntos de la entidad, por ello, acude a brindar conferencias en diversas instituciones académicas de nivel medio y medio superior con los próximos electores.

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Indicó que mediante estas actividades se involucra a los jóvenes de la entidad a ser parte de este gran proceso de cambio, pero lo deben de realizar en forma corresponsable, contando con su credencial para votar actualizada y poder participar en las elecciones de Diputados Locales y Ayuntamientos en junio de 2015, y así también contribuir a mantener actualizada la Lista Nominal de Electores.

El programa “Entre Todos” se transmite por las señales de Mexiquense TV (Canal 12 Jocotitlán, Canal 34 Coacalco, Canal 12 Tejupilco, 148 de SKY, 134 de Cablevisión, Canal 12.1 HD y por <http://tvmexiquense.mx>). Asimismo, en la página de internet del Instituto www.ieem.org.mx, el público interesado puede consultar, ver y descargar las emisiones de programas anteriores.

“Entre Todos” es un espacio de difusión mediante la cual el IEEM ofrece información y contenidos que buscan coadyuvar a la tarea permanente de construcción de ciudadanía, como parte de algunos de los objetivos que se impulsan desde la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática, presidida por el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integrada por los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores; así como de los fines de la Comisión de Acceso a Medios, Propaganda y Difusión que preside el Consejero Electoral, Juan Carlos Villarreal Martínez e integran los Consejeros, José Martínez Vilchis y Jesús Jardón Nava.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México.
(722) 275 73 00, 01800 712 4336 ■ www.ieem.org.mx